

La Universidad echa el cierre

Las obras de mejora, como la ampliación de Económicas, se acometen en pleno agosto, con la huida vacacional de los estudiantes y docentes · Desde ayer, todas las bibliotecas se clausuran hasta el próximo día 22

M. VICARIO / GRANADA | ACTUALIZADO 10.08.2010 - 08:42

1 comentario 3 votos

Los inquilinos habituales de las facultades abandonan su espacio para cederlo a unos arrendatarios temporales: los obreros. Y es que la Universidad de Granada aborda, como cada año, las obras de mejora que sólo se pueden acometer cuando llega el calor. Una de ellas, quizá la más ambiciosa, es la ampliación de Económicas.

La UGR cierra sus puertas y deja sólo disponibles los servicios mínimos de Hospital Real y el campus de Ciencias, una medida acertada para el Rectorado, ya que trata de ahorrar más de 300.000 euros entre luz y personal. Pero no todo son buenas caras ante el cierre: la mayoría del alumnado no comprende esta respuesta ante un problema que ellos no han creado, "los estudiantes no tenemos que pagar por la crisis, sino que tenemos que dedicarnos a estudiar para los exámenes de septiembre", explicó Luis Lupiáñez, alumno de Arquitectura Técnica.

Los alumnos que ya se encuentran en el mercado laboral y se matriculan en una nueva carrera, como es el caso de Noe, profesora de infantil y estudiante de idiomas, creen es una medida que no resulta de lo más oportuna, ya que, según explicó a este periódico, "aprovecho los meses de julio y agosto que tengo de vacaciones en el colegio para dedicarme a mejorar mis notas, si cierran los centros en estas fechas no sé cómo voy a aprobar". "Aunque tire piedras en mi tejado, deberían rebajar el sueldo de los profesores y que no pagara el alumnado", aclaró la profesora de infantil. En contrapartida a estas quejas, Germán, estudiante de la Facultad de Ciencias, declaró que es una medida "muy responsable dada la situación actual" y una manera de que sus semejantes se den cuenta de todos los servicios que presta la universidad para ellos. "Los alumnos pueden estudiar en casa, el problema surge con el papeleo, ya que se tienen que molestar en ir a Ciencias para hacerlo".

Las bibliotecas se encontrarán cerradas hasta el 22 de agosto, aunque la UGR pone a disposición de sus alumnos zonas de estudio en el campus de ciencias. Los servicios mínimos estarán disponibles de 9:00 a 14:00 y de 16:00 a 20:00.

1 comentario 3 votos

1 COMENTARIO

1 **Pepe** 10.08.2010, 22:51

iNo hay problema! Los estudiantes tenermos una línea de atención gratuita para qué nos informe, ya que como dice el Vicerrectorado de Estudiantes "nuestra información es lo que cuenta" que eso sí, dar información si que dan mientras que se llenan las salas de estudio en periodo de exámenes y no abren más, mientras que abren el aula de estudio (porque es un aula, no una sala) para que estudiemos, ahí en sitios de 1x1 y que se levanten todos para salir

[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

ASÍ, NO HUELGA GENERAL 29-S



Pie de foto

"A veces genera más tensión una cabeza rapada que un velo"

Pasar de las páginas de sucesos a las páginas del éxito. Éste es el gran reto del nuevo titular de Educación, Francisco Álvarez de la Chica

"No podemos crear guetos con la libre elección de centros"

70 comentarios



Pie de foto

Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

35 comentarios



GALERÍA GRÁFICA

